



## Lasertherapie

Für die Patienten mit Innenohrerkrankungen und Gelenkerkrankungen, wende ich in meiner Praxis die Hochdosis-Low-Level-Lasertherapie an. Ich habe die Therapie selber bei meinen Beschwerden mit Tinnitus angewendet und bin sehr begeistert von der Wirkung. Schon in den 1960er Jahren wurde Laserlicht angewendet und man war beeindruckt von der Wirkung. In der neueren Zeit hat Dr. med.(?) Wilden die Lasertherapie bei Innenohrerkrankungen voran getrieben. Ich habe viel von Amon Kaiser, dem Sohn Dr. Wildens, lernen können und gebe diese Erfahrungen gerne an meine Patienten weiter.

Ich setze einen sehr hochwertigen Laser der Marke ASA Laser ein. Diese Firma ist weltweit der innovativste Laserproduzent. Der Laser ist absolut ungefährlich und es gibt keine Nebenwirkungen. Der Laser hat eine Leistung von bis zu 3000 mW. Eine Therpisesitzung dauert in der Regel 1 Std.

### Wie wirkt der Laser?

Jede Zelle unseres Körpers muss sich selber mit Energie versorgen. Kommen die Zellen dabei in Energienotstand durch Verletzungen oder Erkrankungen, melden sie dies durch Schmerz und Dysfunktion. Jede Zelle versorgt sich dabei mit der für sie notwendigen Zell-Energie (ATP). Jede Tätigkeit der Zelle benötigt also ATP. Bei einer Dysfunktion der Zelle, steht nicht mehr genügend ATP zur Verfügung. Das Laserlicht aus dem roten bis infraroten Bereich kann die Zelle als Energie aufnehmen und wieder ausreichend ATP produzieren. Dadurch kann die normale Funktion wieder aufgenommen werden und Reparaturvorgänge in der Zelle vorangetrieben werden. Das gleiche passiert auch mit den Hör- und Gleichgewichtszellen.

Eine ausführliche Beschreibung über die Wirkung von Laserlicht erhalten Sie [hier](#).

Studien über die Wirksamkeit der Hochdosis-Lasertherapie finden Sie [hier](#).

Erfahren Sie mehr über das [Tinnitus Coaching](#).

